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Una giornata tesissima per il servizio pubblico Grl, Gr2 e Televideo per scioperi a oltranza 
All'astensione dall'audio e dal video II Tg2: Napolitano e Spadolini ci ricevano 
ha fatto seguito la replica dell'azienda Milano in controtendenza: passa di misura 
che ha preteso la lettura del suo comunicato un documento di appoggio al vertice 

Demattè-giornalisti: scontro in diretta 
Nelle redazioni della Rai è rivolta contro la nuova dirigenza 
Lo sciopero dei giornalisti Rai è stato una rivolta 
contro ì «professori» in tutte le redazioni, in tutte le 
sedi, le assemblee hanno votato duri documenti 
contro la confusione di questo vertice aziendale e il 
tentativo di ndimensionare la tv pubblica Grl, Gr2 e 
Televideo chiedono sciopero a oltranza II Tg2 chie
de un incontro con Spadolini e Napolitano A Mila
no vince il blocco leghista fedele a Demattè 

SILVIA QARAMBOIS 

censiamomi necessari Ma 
quello che sembra più preoc 
cupante è li fatto che intorno a 
questa posizione si sarebbe 
raccolto il blocco di ciellini ed 
ex craxiani ora vicini alla Lega 
della redazione lombarda 
quasi per contarsi Un proble 
ma politico prima che sinda 
cale 

Ali assemblea del I g3 che 
ha deciso di riconvocarsi il 
prossimo 3 novembre (proba 

bilmente data di una nuova 
agitazione) 0 stata accusata 
I azienda di eccessiva confu 
sione col rischio di «contagia 
re» il sindacato («Il nostro ti 
more e che I Usigrai possa ave 
re una linea non abbastanza 
chiara» ha spiegato Raffaele 
Fichera del Cdr) Alla nunio 
ne ha partecipato anche il 
neo direttore Andrea Giubilo 
che ha confermato alla rccla 
/ione le voci trapelate nei gior 

• • ROMA Rivolta dei giorna
listi Intere assemblee che 
chiedono lo <ciopero a oltran
za Fermenti leghisti a Milano 
Guerra di comunicati tra scio
peranti e vertici Rai che accu
sano i giornalisti di non capire 
«il vostro sciopero non è fon
dato» Alla Rai il clima è incan
descente e lo scontro frontale 
arriva in diretta tv •, 

Il pubblico ieri ha infatti assi
stito alla durezza dello scontro 
nei brevi notiziari informativi 
dei Tg e dei Gr quando i con
duttori incaricati di leggere le 
ultime notizie oltre a spiegare 
le ragioni dello sciopero au
dio-video che ha coinvolto tut
te le redazioni (contro il pen
colo di ridimensionamento 
della Rai e i livelli dell occupa
zione) ha ascoltato anche la 
replica dei «professori» Non si 
era mai visto Neppure Pasqua-
relli era mai intervenuto in 
questo modo Ma di questa re
plica i giornalisti che in tutte le 
sedi erano nuniti in assem
blea, non hanno tenuto gran 
conto anzi i toni si fanno sem
pre più duri contro un gruppo 
dirigente che - accusano i 
giornalisti - con la sua man 
canza di trasparenza rischia di 
accentuart il dissesto azienda 
le 

Dopo la presa di posizione 
del Grl dell altro giorno infat 
ti ieri anche I assemblea del 
Gr2 e quella di Televideo han 
no proposto di proseguire lo 

sciopero ad oltranza contro 
un vertice aziendale che mette 
in discussione punti essenziali 
dell intesa con il sindacato il 
giorno dopo averla firmata 
mette a rischio i posti di lavoro 
e parla di cedere una rete tv 
Oggi intanto il sindacato dei 
giornalisti con i dieci giorni di 
preavviso previsti per legge, 
annuncerà ali azienda una se
conda giornata di black out 
Più che il comunicato di De
mattè letto len in video infatti 
i giornalisti attendono dall ulti
mo piano di viale Mazzini una 
nsposta concreta una convo
cazione per discutere i nodi 
venuti alla luce per riesamina
re gli accordi pnma che diven
tino carta straccia 

Temi su cui 1 esercito dei 
1400 giornalisti Rai dal Pie
monte alla Sicilia - tranne 
qualche malumore legato an
che a problemi particolari di 
sedi - trova un generale accor 
do Una sola assemblea ieri si 
preannunciava «difficile» quel
la di Milano e qui dove ha 
partecipato anche il segretario 
dell bsigrai Giorgio Bulzoni il 
comitato di redazione è stato 
messo in minoranza per 14 
voti contro 16 Ci sarà ora una 
nuova assemblea in cui il Cdr 
chiederà la fiducia il suo do
cumento infatti è stato boc
ciato per favorirne un altro di 
appoggio a Dematté in cui in 
pratica si dice se dovete salva
re I azienda fate i tagli e i li-
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Mattioli: dialogo sui contenuti 
e andiamo oltre i partiti 
Gianni Mattioli, capogruppo dei Verdi, apprezza 11-
dea - lanciata dal Pds - di un tavolo programmatico 
che dovrebbe essere allestito dagli «uomini più cari 
agli italiani» del mondo democratico e di sinistra E 
insiste perché protagonisti dell'iniziativa siano a 
pieno titolo gli esponenti dell'associazionismo della 
solidarietà e dell ambientalismo che hanno dato vi
ta alla «Costituente della Strada» 

ALBERTO LEISS 

• i ROMA Gianni Mattioli si 
considera ancora un «ex tran
quillo professore di fisica della 
Sapienza» prestalo alla politi 
ca stili onda delle battaglie 
contro il nucleare «Dopo Cer-
nobyl i Verdi mi chiesero di en
trare in lista per il Parlamento 
Ho già fatto il capogruppo per 
due anni nella scorsa legislatu
ra E ora che Rutelli si * messo 
a correre in quest avventura 
romana neccomi qui» Nel 
suo piccolo ufficio di capo 
gruppo alla Camera dei verdi 
Mattioli offre di sé I immagine 
di un «politico un pò sui gene
ris» che ha cercato di puntare 
tutto «sui contenuti piuttosto 
che sugli schieramenti» Una 
scelta controcorrente nell Ita 
lia delle passioni ideologiche 
contrapposte «Ma che a que 
sto punto - dice - mi sembra 
I unico modo per trovare una 
risposta alla crisi del paese» 
Cosi già ci avviciniamo al tema 
della nostra intervista che ri 
guarda appunto la possibilità 
di un «incontro sui contenuti» 
almeno tra le forze disposte a 
riconoscersi in uno schiera 
mento progressista e di sini
stra non pregiudizialmente 
schieralo ali opposizione 

Negli anni passati 11 movi
mento ecologista era sem
brato una grande novità, 
per contenuti e per forme 
del suo agire, nell'universo 
politico Non si è (atto inve
ce rapidamente risucchiare 
nelle tradizionali logiche 
della «Repubblica dei parti 
ti»? 

Conosco la critica ma la re 
spingo ' Verdi hanno tentato 
di non imprigionarsi nelle gab 
bie gerarchiche proprie dei 
partiti Con un culto persino 
esasperato della democrazia e 
delle autonomie territoriali 
Senza gerarchie rigide era ine 
vitabile che emergesse un cer
to scontro per I autoafferma 
zione Però sempre nella ncer 
ca di nuove forme organizzati 
ve Finora francamente ho vi
sto poco di meglio da altre par 
ti Se non nelle esperienze più 
recenti dell associazionismo 
Quelle per esempio che han 
no dato vita alla «Costituente 
della strada» 

Che cosa pensa della politi
ca oggi in Italia? 

Che non smette il VIZIO di una 
esasperata separatezza dai 
problemi da noi drammatici 
che attanagliano tutte le socie 
tà sviluppate E che fa il paio 
con un informazione che 
riempie pagine e pagine di al 
goritmi elettorali o delle ango
sce della Faranda Ma nulla 
spiega del rapporto che e è tra 
disavanzo pubblico disoccu 
pazione difesa dell ambiente 
Non parla delle questioni che 
appassionano 1 opinione pub 
blica democratica negli Usa di 
Clinton inGerma la in Inghil 
terra Forse ci vuole molto tem 
pò perchè si faccia strada 11 
dea di quella che abbiamo de 
finito una società sostenibile E 
del resto provi a spiegarlo a un 
giornalista parlamentare 

La stampa è responsabile di 

questa superficialità della 
politica? 

La politica accetta di buon gra 
do questo «divismo» Sul palco 
scenico dei giornali edelle tvci 
sono sempre Segni Martinaz 
zoli la Bindi Alleanza demo 
cratica Ma che cosa pensano 
e che cosa propongono dawe 
ro? È difficile capirlo Per que 
sto io sono per una iniezione 
di pragmatismo Per un ritorno 
ali evangelico «si sì no no» 
Solo in un confronto sui prò 
grammi si possono diradare le 
nebbie dell ideologia 

Questo metodo «pragmati
co» vale anche per la possi
bilità di un Incontro a sini
stra? Per la costituzione di 
un «tavolo», come si dice, 
per l'elaborazione program
matica? 

Penso che quell 83 per cento 
di cittadini che hanno votato si 
nel referendum si aspetti un 
rinnovamento vero e non altre 
dispute sui marchingegni clet 
torali Cioù una classe politica 
onesta e efficiente capace di 
rispondere ai problemi dell Ita 
ha a cominciare dalla stretta 
economica C credo anche 
che più che dalle forze politi 
che tradizionali questa spinta 
oggi possa venire dalla cultura 
dei movimenti della solidarietà 
sociale e dell ambientai smo 
Da qui già è emersa una ne 
chezza di proposte sul doppio 
livello dell arricchimento della 
democrazia e del mutamento 
della produzione e dell ccono 
mia Se ci concentriamo su 
questi contenuti possiamo cer 
care un accordo senza voler 
stabilire pregiudizialmente e 
odiosamente se al tavolo pos 
sano essere ammessi che so 
Alleanza democratica da una 
parte o Rifondazione dall al 
tra Partiamo da obiettivi prag 
matici poi misureremo con 
sensi e dissensi 

Lei ha citato la vittoria del si 
Però nel referendum aveva 
sostenuto il no Quella fu 
una divisione abbastanza 
profonda nella sinistra Cre 

de che oggi possa essere 
considerata «acqua passa 
ta»? 

Potrei dire che I attuale pessi 
ma legge elettorale era tutta 
scritta nelle premesse del refe 
rendum F ricordare che sono 
uscito senza sbattere la porta 
dal comitato dei pallisti dopo 
un anno di ingenui tentativi 
perchè Mario Segni propones 
se agli italiani qualcosa di pili 
che la modifica della legge 
elettorale Ora è assolutamen 
te mutile riaprire quella pole 
mica Bisogna rispondere in 
modo finalmente ampio e re 
sponsabile alle attese della 
gente Dopo il referendum ab 
biamo una seconda chance 

Quale sarebbe? 
Può darsi che qualcuno trovi 11 
mia insistenza un pò parados 
sale ma io la vedo proprio nel 
I iniziativa che ha assunto que 
sto mondo di associazioni del 
la società civile e del volontà 
nato Di Alleanza democratica 
e della Costituente della strada 
ad un certo punto quilche 
mese fa sembrav i che si par 
lasse magari perchè riceveva 
no I attenzione I una da parte-
di Occhetto I altra da parte di 
DAIema Per me que Iche con 
ta è una differenza di metodo 
Non ha funzionato quello di 
mettere prima insieme le per 
sone i leader e poi cercare i 
programmi Può funzionare in 
vece quello che parti dai prò 
blemi Da questo punto di vista 
ho apprezzato molto le cose 
dette da Occhetto ali ultimo 
Coordinamento del Pds e nelle 
sue interviste alla Repubblica e 
al Corriere della Sera in cui si 
rivolge sia a singole personali 
tà a «uomini cari agli italiani» 
che fanno parte del mondo 
democratico e di sinistri e ìlle 
espressioni della società civile 
perchè si att vino in vista di un 
confronto programmatieo tra 
tutti i progressisti 

Quali contenuti porterebbe
ro i Verdi a questo «tavolo ? 

II manifes to p r o g r u m m itieo 

ni scorsi Giubilo vuole al dan 
co come vicedirettore Corradi 
no Mmeo mentre ha chiesto a 
Italo Moretti (vicedirettore con 
Curzi) di diventare I editoriali 
sta de l l g3 

Al Ig2 dove e è stato un 
confronto dai toni anche acce 
si e dove si attende per il 3 no 
venibre 1 arrivo del nuovo di 
rettore Paolo Garimberti sono 
già n atto le grandi manovre 
per la conquista delle sedie dei 
vicedirettori (attualmente 
Franco Alfano hlippo Anasta 
si e la dimissionaria Giullari i 
Del Bufalo) Qui I assemblea 
ha chiesto un incontro urgen 
te con i presidenti di Camera e 
Senato per un chiarimento sul 
mandato affidato ai vertici 

<i/ endali e alla Commissione 
di vigilanza su come intenda 
contrastare i disegni di ridi 
mensionarnento del servizio 
pubblico Al Tgl è stato votato 
invece ali unanimità un docu 
mento in cui «si conferma il 
giudizio negativo sul fatto che 
la riforma della Rai comincia 
ta bene si è poi interrotta sen 
là riuscire a superare la tripar 
tizione» 

A Televideo dove e stato vo 
tato un durissimo documento 
contro le recenti affermazioni 
dei vertici aziendali è cessato 
invece lo stato di agitazione 
La redazione infatti ha vinto i 
«professon hanno nconosciu 
to 1 erroie fatto con 1 inserire la 
testata giornalistica in una ma 

crostruttura di commercializ 
zazione e con una delibera 
approvala ieri I hanno «trasferì 
ta» in quella di informazione 
Alla 1 gs testata sportiva inve 
ce le preoccupazioni restano 
moro forti per «la poca chia 
rezza del piano di riassetto che 
riguarda la testata» 

Anche nelle redazioni di 
Moda e di Kmq i due settima 
nali della Nuova Eri edizioni 
Rai sono in lotta contro la 
svendita delle testate si sta per 
loro replicando il caso I elevi 
deo perche la Nuova Fri è sta 
ta inserita tra le «attività diversi 
ficaie» un settore c h e - d e n u n 
ciano i giornalisti - ha molta 
più affinità col marketing che 
non con I informazione 

Varo definitivo in Senato. Otto le tv nazionali 

Emittenza, sì al decreto 
«Ossigeno» per le locali 

NEDOCANETTI 

• i ROMA Sul filo di lana del 
la scadenza (il termine ultimo 
era la mezzanotte) il Senato 
ha ieri convertito in legge il de 
creto sull emittenza nel testo 
varato alla Camera il 21 otto 
bre Si conclude cosi una vi 
cenda che si è protiatta per ol 
tre sei mesi con quattro reite 
razioni del provvedimento 
Pressoché unanime il suffragio 
di Palazzo Madama Ha votalo 
contro solo il Msi 

I senatori hanno accolto tut 
te le modifiche introdotte a 
Montecitorio votando però un 
o d g che impegna il governo 
a far si che il nuovo piano na 
zionale di assegnazione delle 
frequenze per radio e telediffu 
sione sia approvato entro un 

anno Si cerca cosi di attenua 
re in parte gli effetti della modi 
fica della Camera (stabilisce 
che entro un anno il governo 
ridefinisca il piano mentre nel 
testo precedente del Senato si 
parlava di approvazione) 

La nuova legge prevede 
inoltre che il tempo mavsimo 
giornaliero per la pubblicità 
sia portato al 35^ consenten 
do cosi alle locali di utilizzare il 
tempo pubblicitario che ecce 
de i limiti previsti per gli spot 
non solo per le televendite ma 
anche per le lelepromozioni 11 
testo stabilisce inoltre che il ca 
none di concessione per le 
emittenti locali che hanno fat 
turato nell anno precedente 
meno di due miliardi sia de 

terminato nella misura dell u 
no percento del fatturato dello 
stesso anno È stato inoltre de 
ciso che alle tv locali e alle 
emittenti radiofoniche nazio 
nali sia destinato il 15 della 
spesa pubblicitaria delle am 
ministrazioni pubbliche e degli 
enti pubblici economici (il Se 
nato aveva previsto il 25"u ma 
limitatamente agli stanziamen 
ti a bilancio della campagne 
promozionali) 

Le concessioni televisive in 
ambito locale verranno nla 
sciate fino ali entnta in vigore 
della nuov? disciplina del si 
stema radiotelevisivo e co 
munque per un periodo non 
superiore ai tre anni per otte 
nere le concessioni sono ri 
chiesti ulteriori requisiti oltre 
quelli indicati dalia Mamml 

elaborato dalla Costituente 
della strada non ha pratica 
niente punti divergenti col no 
stro progetto per una soeiet i 
sostenibile Si tratta del resto 
dei temi che si discutono in tut 
te le socie! ì avanzate esplosi 
nella Conferenza di Rio al 
eentro della polemica con Bu 
sh F I idea di una diversa de 
stinazione delle risorse del la 
voro della produzione ndu 
cendo i consumi individuali e 
incentivando il miglioramento 
collettivo dell ì qualità della vi 
ta Quindi la salute 11 forma 
zione e la ricerca la salvaguar 
dia dell ambiente 

SI parla però della definizio 
ne di un programma di go
verno per la prossima legi
slatura Queste idee genera 
li come potrebbero essere 
avviate a concreta realizza 
zlone? 

Ui Lega ambiente ha lanci ito 
una proposta mollo precisa 
che potrebbe dar luogo a -150 
mila posti di lavoro F stata so 
stenuta dalla manifesti/ione 
del 25 settembre dei Consigli 
di fabbrica e lo sarà anche 
dallo sciopero generale dei 
sindacali Già adesso quest i 
piati iforma è al centro del no 
stro confronto col governo 1 
la sua chiusura purtroppo ci 
costringerà a ritirare la nostra 
astensione 

Date un giudizio negativo 
dell'esperienza Ciampi? 

Gli riconosciamo di aver svi 
luppato una politica di risana 
mento del deficit con attenzio 
ne ad una distribuzione equa 
dei sacrifici Ma è sull occupa 
zione e la polilica economica 
che vediamo contraddizioni II 
ministro Spaventa ci ha detto 
che non introdurrà modifiche 
nella finanziaria che sta an 
dando in discussione al Sena 
to Mi auguro che le cose pos 
sano cambiare quando la leg 
gè approderà alla Camera 

Non c'è contraddizione nel 
valorizzare tanto II ruolo dei 
movimenti civili e sociali, e 
il voler assumere un ruolo di 
governo? 

Assolutamente no Direi che le 
proposte di politica economi 
ca che vengono da queste 
realtà associ itive spesso sono 
più realistiche dei tecnicismi 
da scuola di alcuni dei profes 
sori che sono oggi al governo 

Che cosa pensa dell'Idea 
che una sinistra di governo 
deve saper guardare al cen
tro? E dell'esperienza di Al 
leanza democratica? 

I Verdi si sono sempre sforzati 
di sottrarsi alle etichette della 
destra e della sinistra Craxi 
stava nella sinistra ma ha fatto 

una delle peggiori leggi sulla 
droga e ha incentivalo scelte 
individualiste C e una sinistra 
ottusamente industnalisla 
mentre molti cattolici moderati 
sono sensibilissimi al proble 
ma ambientale Ancora una 
volta (accio mio il sospetto per 
questa nomenclatura proprio 
dell associazionismo Le Adi 
la Lega ambiente 11 Cantas 
sono di Jestrj o di sinistri'1 

Credo che il linguaggio della 
concretezza possa pirlare a 
molti cittadini che non accetta 
no di schierarsi pregiudizial 
mente a destra o a sinistra 

EAd? 
Il progetto originano sognato 
da Adornato e Bordon non si 
è realizzalo fc. mi aspetterei da 
persone intelligenti e corrette 
come loro una riflessione sul 
perche le cose sono andate 
cosi Ad può continuare ad es 
sere un luogo di identità per 
forze laiche che non si voglio 
no riconoscere nei gruppi e 
partiti esistenti' I-orse si Io 
penso comunque che un ruolo 
trainante possano assumerlo il 
Pds la Rete i Verdi I Cristiano 
sociali Benvengano tutte le 
altre forze con cui si riuscirà a 
trovare un intesa sia «a destra» 
che «a sinistra» per rest ire a 
quella tradizion ile nomencla 
tura 

La sede Rai di Saxa Rubra Sotto il presidente Claudio Demattè 

esistenza prevso ciascuna im 
presa televisiva di un rapporto 
continuativo di lavoro subordi 
nato in regola con la previ 
denza sociale per tre dipen 
denti o per Ire soci lavoratori il 
versamento di un capitale so 
ciale minimo o di una cauzio 
ne la presentazione dei bilan 
ci al garante dell editoria I isti 
tuzione dal 30 novembre 1993 
di un telegiornale «locale» Do 
vranno riservare inoltre a par 
tire dal prossimo 30 novembre 
quattro ore settimanali com 
prese tra le 9 e le 22 alla tra 
smissone di programmi di in 
formazione divulgazione e 
approfondimento su proble 
maliche sociali Per lo studio 
del piano delle frequenze vie 
ne istituita una commissione 
di 26 persone rappresentativa 
delle regioni e delle associa 
zioni dell emittenza locale Per 
la controversa questione della 
tv sanmannese si è stabilito di 
concedere provvisoriamente 
la trasmissione in contempo 
ranea di programmi in ambito 
locale e nei bacini limitrofi in 
attesa di una rmegoziazione 
dell accordo 

Nel testo definitivo sono ri 
maste invariati» due Ira le nor 

Orlando 
«Ciampi 
è come 
Facta» 
a ROMA Ciampi come 
Facta II paragone è di Leolu 
ca Or andò leader della Rete 
che leu ha ricordato «Fu un 
governo quello di Facta che 
durò sei mesi Era una perso 
na stimata un tecnico di 
remmo oggi Poi però segui 
un suo secondo governo che 
sostanzialmente apri le porte 
al fascismo 

«Oggi - ha poi spiegato Or 
landò - non è come nel 1922 
cioè il pencolo non e il fasci
smo ma la normalizzazione 
Anzi il nuovo fascismo è la 
normalizzazione «Di fronte a 
una situazione politica che n 
sehia di andare in cancrena» 
ha aggiunto Orlando di fronte 
a un parlamento che e «I infe 
zione del sistema democrati 
co occorre «far vincere la 
normalità» È questo - ha con
cluso il leader delh Rete live 
ro scontro la vera posta in pa 
lio nelle elezioni ìmminislrati 
ve di novembre Dopo le quali 
il movimento che Orlando 
guida chiede J più presto il 
voto politico «senza astuzie-
levantine 

me che più hanno latto discu 
(ere negli scorsi mesi Una 
prevede che le pav tv potran 
no trasmettere in futuro solo 
via cavo o via satellite Debbo 
no adeguarsi entro due anni 
La seconda che stabilisce in 
otto il numero massimo di 
emittenti nazionali (sarà con 
tutta probabilità cancellata 
una pav tv) 

Il Pds con la relazione di 
Carlo Rognoni e la dichiara/io 
ne di voto di Francesco Nerli 
ha valutate positivamente il 
complesso del provvedimento 
esprimendo soddisfazione per 
alcune delle modifiche intro 
dotte alla Camera di sostegno 
delle emittenti minori e identi 
che a quelle che infruttuosa 
mente per la contrarietà della 
maggioranza la Quercia àvt.vd 
presentato al Senato 

Pur avanzando qualche per 
plessita sulla riduzione del mi 
mero delle emittenti n izionali 
la Rft la l-ederazione radiote 
levisioni vicina a Berlusconi 
esprime soddisfazione Di pa 
rere opposto il Con (Coordi 
namento nazionale nuove an 
tenne) che parla addirittura di 
«un attintalo alli liberta di 
espressione» 

Gifuni 

Premiato 
il segretario 
del Quirinale 
• V ROMA Dopo aver svolto 
una proli sione dal titolo La 
continuità degli organi enslitu 
zionah il segretario generale 
del Quirinale Gaeta io Giluni 
ha ricevuto ieri pomeriggio 
durante una cerimonia presso 
la biblioteca della Camera il 
premio «Giuseppe Chiarelli" 
per gli studi giuridici Laconse 
isna del premio i. avvenuta ìlla 
presenza del presidente deua 
Repubblica dei presidenti del 
Senato e della C imer i del 
presidente della Corte costilu 
zionale e del ministro dell i 
Giustizia II premio «Chia'cl'i 
viene issegnalo ogni anno 
dalla fondazione «Nuove prò 
poste di Martmafrjnca a slu 
diosi pugliesi e K si siano di 
stinti nell ambito delle diseipli 
ne giuridiche I giunto ili i do 
dicesima edizione Al vincitore 
viene assegnato non un pre 
mio in danaro ma li disponi 
bilita di un certo numero ^i li 
bri che può devolvere ad un i 
istituzone culturale d sui 
scelta Gifuni n ìlivodi I uccr i 
h i destinato il premio ili i h 
blioteca «Ruggero Bonghi» del 
la sua e iti i b bliotec i dell i 
quale suo pidre lu il curilo'» 
jx rqu ìs quar ini inni 
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Questa settimana su 

I l SALVAGENTE 
Carissima 

Rai 
quanto 

ci costi? 
e inoltre 

Tutti i dati 
del tonfo 

della Reteuno 

in edicola da giovedì a 1.800 lire 


